

Reeditado por Consejo Metropolitano

INTRODUCCION AL PERIODISMO

El Consejo Metropolitano reeditó el libro "Introducción al Periodismo" del recordado maestro **Ramón Cortés Ponce**, en homenaje a los 50 años de la Escuela de Periodismo de la Universidad de Chile.

Tal como dijo un ex-alumno se trata del "primer texto de estudio, del primer profesor, de la primera escuela de periodismo de nuestro país".

En 1953, junto a otros periodistas de la época como Juan Honorato, Juan Emilio Pacull y Mario Planet, Cortés concibió la creación de una escuela que formara profesionales bajo el alero de la Universidad y con el apoyo de su Rector, Juvenal Hernández.

Numerosas generaciones de periodistas estudiaron con los "apuntes" de "don Ramón"; algunos de ellos prologan esta nueva edición: Licia Ballerino, Werner Arias, Abraham Santibáñez y el Vicepresidente del Consejo Metropolitano Juan Gonzalo Rocha.



Ramón Cortés Ponce

La edición, de 350 ejemplares, fue realizada gracias a la gentileza de Editorial LOM y 30 de ellos serán donados a la Escuela de Periodismo de la Universidad de Chile en una ceremonia oficial programada para el próximo día 11 de agosto.

Introducción al periodismo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Introducción al periodismo. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile